

SANTA MARTA DE TORMES

La reordenación del tráfico dota a la zona centro de más aparcamientos

Se ha elaborado un plan, respondiendo a la solicitud de los empresarios, para facilitar una treintena de nuevas plazas en las calles donde se concentra la actividad económica

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES
El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha puesto en marcha el inicio del plan de aparcamientos en el centro urbano para dar respuesta al compromiso adquirido con los comerciantes de la zona centro del municipio. El objetivo de esta iniciativa es dotar de más plazas a la principal zona comercial y de actividad económica de la localidad, en la que la escasez de espacios es un problema diario.

Para ello, según aseguraron ayer los concejales de Policía, Jesús Hernández; de Mantenimiento, Marta Labrador; y el edil de Urbanismo, Francisco Miguel García, se trasladó la propuesta a los servicios técnicos del Ayuntamiento que, con la colaboración de la Policía Local, han elaborado un estudio para llevar a cabo la reordenación urbanística y de tráfico que supone la creación de más espacios para dotar de aparcamientos las calles más céntricas. Esta medida ha permitido conseguir una treintena de nuevas plazas, entre las calles Goya y Velázquez, Miguel de Cervantes, Ricardo Marcos y Enrique de Sena en este primer paso.

La decisión de ordenamiento de las vías conlleva también que pasarán a ser de dirección única, con el fin de aprovechar el carril del doble sentido para habilitarlo como zona de aparcamiento.

Se trata de unas actuaciones que cuentan con el visto bueno de la Asociación de Empresarios y Comerciantes de Santa Marta, además de cubrir la demanda de los vecinos y personas que acuden a hacer sus compras al centro urbano y sus gestiones administrativas al Ayuntamiento, ya que la reorganización del tráfico



Marta Labrador, Jesús Hernández y Francisco Miguel, en las nuevas zonas de parking. | EÑE

Las calles Velázquez, Goya, Ricardo Marcos, Miguel de Cervantes y Enrique de Sena serán de sentido único

se realiza en estas calles anexas al edificio consistorial. El objetivo, como indicó el concejal de Urbanismo, también es "aproximar los servicios de gestión municipal a los ciudadanos y la disponibilidad de zona de aparcamiento en el centro debe estar para facilitar esta labor".

Las obras comenzaron ayer con la pintura de la nueva señalización, que se completará con los correspondientes paneles verticales y se prolongarán durante unos días hasta la próxima semana, siempre que las condiciones meteorológicas permitan agili-

zar y dar continuidad a los trabajos. Asimismo, los responsables municipales continúan con la búsqueda de soluciones al aparcamiento en todo el municipio.

En este sentido, ya se han desarrollado otras iniciativas desde anteriores corporaciones para ampliar los aparcamientos en otras zonas. "Es responsabilidad municipal seguir trabajando desde el punto de vista urbanístico para buscar la disponibilidad de terrenos y ya hemos establecido contacto con los propietarios de solares para habilitar más zonas", aseguró.

Una exposición sobre libros y los espacios que les acogen para el Día de la Biblioteca

EÑE
El próximo día 24 se celebra el "Día de la Biblioteca", motivo por el cual la biblioteca municipal de Santa Marta ha preparado una exposición bibliográfica y documental con obras literarias cuya temática está relacionada con el mundo de los libros y de los espacios que hacen del libro su razón de ser: bibliotecas y librerías.

Se trata de una muestra en la que se recogen un total de 30 novelas entre las que destacan algunas tan conocidas como "La Librería de los Finales Felices", "Una Biblioteca de Verano", "Los libros arden mal", "Los guardianes del libro" o "La aventuras de un libro vagabundo". Además, se muestran para su lectura textos significativos que se han extraído de estas obras que reflejan aspectos relacionados con los libros en cualquiera de sus facetas. La exposición podrá visitarse en la sala general de la biblioteca a partir del 19 de octubre. El concejal de Cultura, Francisco Miguel García, quiso 'animar a todos los santamartinos a visitar la exposición que servirá de guía para nuevos lectores'.

Empleo oferta un curso de piloto para RPAS y drones

La Concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes oferta un curso gratuito para empadronados en el municipio que acredite una situación de desempleo para obtener el título de piloto avanzado de RPAS o drones. El curso son sesenta horas teóricas y 15 prácticas y pretende abrir un nuevo mercado laboral. | EÑE

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Karate para los más jóvenes

Son una de las actividades más concurridas por los niños de la localidad que cada semana participan en sus clases de kárate. Algunos de ellos llevan ya varios años practicando esta disciplina. | EÑE

SANTA MARTA DE TORMES



Taller de restauración de muebles antiguos

Transformar muebles viejos, y en muchos casos en muy mal estado, en piezas renovadas que todavía tienen utilidad, aunque sólo sea como decoración, es el reto al que se enfrentan las participantes en este taller. | EÑE